
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Zuckerfest ist ein  im Islam.

Es schließt den Fastenmonat ab, den Ramadan.

Deshalb nennt man es auch .

Drei Tage lang feiern die Familien und Freunde, dass das Fasten zu Ende ist.

Die  beginnen schon am Ende der Fastenzeit.

Die Familien kaufen viele Süßigkeiten ein.

Sie kochen auch , die sie von früher kennen.

Dazu kommen Geschenke für die Kinder.

Wenn die Männer von ihrem 

nach Hause kommen, kann das Fest beginnen.

Als erstes geht man zum .

Dort denkt man an Verwandte, die schon gestorben sind.

Danach besucht man Familie und .

Jedes Mal essen die Menschen gemeinsam ganz viel Süßes.
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